

## デイリー・ジーザス・ニュース #284

### 木曜日…指導と逮捕の日：

#### 最後の晩餐

イエスはペテロの三度の否認を予言する

MT 26.31-35 ( 並行聖書：マルコ 14.27-31、ルカ 22.31-34、ヨハネ 13.33、36-38 )

=====

」子供たちよ、わたしはもうしばらくあなたたちと一緒にいる。あなたたちはわたしを捜すだろう。ユダヤ人たちに言ったように、今あなたたちにも言う。わたしの行く所には、あなたたちは来ることができない。」

36 シモン・ペテロがイエスに尋ねた。」主よ、どこへ行かれるのですか。」

イエスは答えました。」わたしの行く所に、あなたたちは今はついて来ることはできないが、後からついて来るようになる。」

37 ペテロは尋ねました。」主よ、なぜ今はあなたに従うことができないのでしょうか。あなたのためなら命を捨てます。」(ヨハネ13:33, 36-37)

31そこでイエスは彼らに言わされた、」今夜、あなたたちは皆、わたしのためにつまずくであろう。こう書いてある。

」私は羊飼いを打つだろう、  
そして群れの羊は散らされるであろう。『( ゼカリヤ書13章7節 )

32」しかし、わたしは復活した後、あなたがたより先にガリラヤへ行きます。」

33 ペテロは答えた。」たとえみんながあなたのゆえにつまずいても、わたしは決してつまずきません。

」シモン、シモン、サタンはあなたがたを麦のようにふるいにかけようと願っています。しかし、シモン、私はあなたのために祈りました。あなたの信仰がなくならないように。あなたが立ち直つたら、兄弟たちを力づけてやりなさい。」

しかし彼は答えました。」主よ、私は獄に至つても、死ぬにしても、あなたとご一緒に行く覚悟です。」

」イエスは答えて言われた。」あなたは本当に私のために命を捨てるのですか。」34 イエスは答えられた。」よく聞きなさい。今夜、鶏が鳴く前に<sup>M</sup>を2回、<sup>MT</sup>あなたは<sup>L</sup>は私を拒否する<sup>MT</sup>は私を3度勘当しました。」

# THE DAILY JESUS NEWS

An ATJ Ministries Publication

35 しかし、ペテロは言いました。」たとえあなたと一緒に死なねばならなくなっても、わたしはあなたを知らないなどとは決して言いません。」他の弟子たちも皆同じように言いました。

=====

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ =<sup>MT</sup>、マーク=<sup>M</sup>、ルカ=<sup>L</sup>、ヨハネ=<sup>J</sup>、使徒行伝=<sup>A</sup>。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書書を識別します。さらに、**赤いイタリック体はイエスの言葉を示します。** 旧約聖書の引用は大文字で書かれる

## コンテキストダイジェスト

位置	エルサレムの上の部屋
タイムライン	4月上旬 ( 39ヶ月目 )
イエスの生涯の文脈	第8段階：受難週
	D. 木曜日：指導と逮捕の日
	最後の晩餐
タイトル	イエスはペテロの三度の否認を予言する

## コメント：

イエスは最後の晩餐において、靈的に挫折した弟子たちを気遣うことにより、無条件の愛を示されました。ペテロはその最も偉大な模範でしたが、それはすべての弟子たちに同じように当てはまりました。

ユダはイエスを裏切る任務に出発したばかりでした。今、主は弟子たち全員が「背教」するという事態に直面しなければなりませんでした。彼らは皆、自分の命を救うために一時的にイエスを否定するでしょう。イエスはこれをどのように受け止めたでしょうか。

ユダに対する態度と同様に、イエスは使徒たちに対して怒りを示さなかった。苛立ちから彼らから離れることも、彼らの数々の失敗を長々と書き連ねて責め立てることもなかった。イエスは彼らを愛していた。つまり、彼らの失敗はイエスのせいではないということだ。イエスは彼らのために最善を尽くし、彼らがこれから失敗を通してあらゆる面で学び、成長できるよう備えさせた。それはすべて恵みだった。なぜなら、それはイエスの御心だったからだ。

ペテロは十二使徒の指導者であり代表者でした。イエスがペテロを失敗から救い、将来の成長へと導くためにどのように接したかは、四福音書記者全員によって詳細に記録されています。なぜなら、イエスは使徒たち全員、そして私たち全員にも同じように仕えられたからです。それでは、この危機を乗り越えるためにイエスがペテロのために行つた具体的な5つのことを見てみましょう。

1. イエスはペテロの失敗を通して成長へと導くよう祈りました。 「シモン、シモン、サタンはあなたを麦のようにふるいにかけることを願つた。しかし、私はあなたのためには祈つた...」 イエスはペテロがイエスを否定するに至る過程を一つ一つ予見し、祈りを通して救い出し、絶望の淵から抜け出し、指導者としての完全な回復へと導いてくださいました。私たちにも同じように祈ってくださいます。

祈りは、地上のペテロと同様に、天の大祭司として私たち一人ひとりのために続けられているイエスの働きにおいて、極めて重要な要素です。イエスの祈りは、この困難な時期にペテロにとって決定的な変化をもたらしました。

2. イエスはペテロに、彼がどのように失敗するかを事前に正確に告げることで、彼を備えさせました。ペテロも他の使徒たちも、イエスが告げた時、耳を傾けるほど謙虚で賢明ではありませんでした。しかし、イエスがすべてを事前に見抜き、事前に祈つてくださっていたという事実は、ペテロが自分自身を許し、後に経験から学ぶ上で大きな要因となりました。これは、ペテロがそれを受け入れる準備ができたとき、大きな慰めとなりました。

3. イエスはペテロの失敗の代価を自ら支払い、代わりに亡くなりました。イエスの赦しによって、ペテロは永続的な悪影響を被ることなく、経験を通して学び、成長することができました。これは私たち一人一人にも当てはまります。

4. イエスはペテロの失敗を、将来の宣教において特別な方法で用いることを計画されました。 「あなたが立ち返つたら、兄弟たちを力づけなさい。」 真実は、私たちは皆、何度も失敗することです。私たちは完全に罪深いのです。失敗を通して成長することを学ぶことは、靈的成長における最も重要な教訓と言えるでしょう。

従順による成長の祝福は容易に目に見え、喜びを感じます。しかし、失敗を通して成長する祝福は、はるかに得難いものです。ペテロは失敗を乗り越えたことにより、すべての兄弟たちに仕えるための特別な力を得ることができました。

キリストの体において必要なのは、私たちの失敗に共感し、共に歩んでくれる指導者です。彼らは自身の苦悩を誠実に受け入れ、正直に語ってくれるからです。教会に必要な唯一の完璧な指導者はイエスご自身です。私たちは傷ついた癒し手であり、他の皆と同じように学び、成長の過程にあります。私たちのすべての失敗をイエスの栄光のために用いるのが、イエスの計画です。

5. 復活後、イエスは公にペテロを指導者の地位に復帰させました。イエスは、ペテロが宣教の資格を失うのではなく、ペテロの失敗がイエスの愛と恵みと相まって、兄弟たちへの奉仕にふさわしい資格を与えられたことを明らかにされました。これですべてが完了しました。素晴らしいと思いませんか。

ですから、イエスはペテロを深く愛し、彼の最大かつ最も屈辱的な失敗を、イエスの似姿へと成長し変容させる土に変えられました。これはすべての弟子たちにとって、そして私たち一人ひとりにとっても真実です。

これらすべてを踏まえると、ペテロ（そして他の弟子たち）がイエスの警告を再び無視しようとしていたにもかかわらず、イエスへの忠誠心と忠実さを声高に宣言できたとは、信じられないほどです。彼らは全く理解していませんでした。彼らは悲劇的なほど盲目だったのです。それでもイエスは彼らを愛し、どんな困難にも耐え抜いて恵みを与えてくださいました。これこそ無条件の愛です。

応用：

私たちも同様に盲目です。私たちの罪深さは現実であり、私たちの内に深く根付いています。時には、深い失敗の後に訪れる絶望の淵こそが、私たちを「心の貧しい者、嘆き悲しむ者」、そして「義に飢え渴く者」へと導くのです。そして私たちは変えられ、イエスと共に淵から立ち上がり、天の御座に着きます。こうして私たちは、イエスの恵みを讃え、聖なる完全さへと向かう旅路において、他の人々に仕えることができるのです。

イエスは今、あなたの中で働いて、失敗から勝利へと導いていますか？ならば、ただ続けましょう！

あなたの知り合いの中に、苦難の中で励ましを必要としている人がいますか？どのように励ましを与えることができるですか？